

祝・満開の桜のもとでお別れ、そして新しい出会い！ 教育学部を485名が卒業、同窓会より記念品贈呈！ 4月に、391名が入学！

今年の千葉大学全体の卒業式は、3月23日（火）の午前中、ちばポートアリーナ会場で行われました。その後、教育学部の卒業生は、西千葉キャンパスでそれぞれの科・ゼミごとに分かれて卒業をお祝いしました。一昨年度までは、大講義室で教育学部全体のお祝いの会を実施していましたが、コロナ禍を考慮し、学部全体のお祝い会は残念ながら昨年度に続き中止となりました。

当日、485名の卒業生に同窓会から卒業記念品として置き時計を贈呈しました。

12時30分からは、教育学部1号館2階の応接室で、定年退職される先生方への記念品贈呈式が行われました。同窓会の町田義昭会長より6名の退職者へ記念品（御饞別）が贈呈されました。

その後、同会場で、令和2年度千葉大学学業成績優秀者に係る千葉大学学長表彰（1名）・教育学部長表彰（3名）・千葉市大学等市長賞表彰（1名）も行われました。

大学全学部合同の入学式は4月5日（月）、ちばポートアリーナ会場で2部に分かれて実施されました。教育学部には391名が入学し4月8日（木）から授業が始まっています。（一部オンラインで）



美しく、見事に咲き誇る大学構内の満開の桜に癒やされます。



学業成績優秀者表彰の様子

